

oficinas de ensaye, laboratorios y varias clases de fundiciones.

Han desaparecido algunos oficios é industrias que nos dejaron los españoles y los antiguos mexicanos como son, fábricas de pianos, órganos, batihojerías, talleres de escultura, vidrierías, trabajos de camelo-te, telares para seda, la fabricación de mosaico, de cuadros y vestidos de plumas, é incrustaciones de concha.

RELIGIONES. — La predominante en todo el Estado es la Católica, Apostólica y Romana, y aunque la libertad de cultos permite otras religiones, estas han hecho pocos prosélitos. Existen protestantes evangelistas y bautistas. Budistas, musulmanes y en nuestros pueblos indígenas algunos politeistas, conservando las creencias de sus antepasados.

COMERCIO. — Es activo y se exportan grandes cantidades de sus productos, tanto para diversos Estados como para el extranjero, como son pieles, sombreros de palma, metales preciosos, grana, café, azúcar, cacao, cera, lana, ganado, algodón, pita, tabaco, vainilla, maderas tintóreas, plantas y yerbas medicinales, maderas finas para la ebanistería, añil, frutas, coquitos de aceite, mármoles, alabastros, antimonio, puros, mica, cigarros, etc. etc. Se importa maquinaria, lencería, pasamanería, mercería, ropa, abarrotes, conservas, dulces, papel, libros, artículos de tlapalería, licores finos y corrientes, sedas, joyas, etc.

VIAS DE COMUNICACION. — Cuenta varias vías ferrocarrileras. El ferrocarril del Istmo que partiendo de Salina Cruz, atraviesa el Estado por Tehuantepec. El Mexicano del Sur que lo pone en comunicación con Puebla, teniendo los ramales de Zimatlán, Taviche y Tlacolula. El de Oaxaca á Ejutla y el de Huajuápam á San Marcos. También existen buenas vías carreteras como la del antiguo camino á México, la de Oaxaca á Pochutla, las que existen en